
平成３０年度 高知県技術士会 春の定期総会 

高知県技術士会 事務局 
芝田 和仁 
技術士（建設部門） 

 
1. 春の定期総会の概要 

 平成 30 年 6 月 29 日（金）高知会館におい

て、平成 30 年度 高知県技術士会春の定期総

会を開催しました。出席者は、65 名でした。 

 
写真 1 開催状況 

 
写真 2 受付の状況 

2. 総会内容 

 今回の定期総会は、「高知県技術士会の解

散」と「残余金の処理」という重要議案があ

り、多くの質問や意見がありました。 
 最初に右城代表幹事の挨拶があり、次第に

沿って、事務局からの報告後、議案を審議し

ていただきました。 

 
図 1 次第 

第 1 号議案 平成 29 年度事業報告承認の件 
第 2 号議案 平成 29 年度収支決算報告承認

の件 
第 3 号議案 監査報告 
第 4 号議案 平成 30 年度事業計画(案)承認の件 
第 5 号議案 平成 30 年度収支予算(案)承認の件 
第 6 号議案 役員の任期満了に伴う改選の件 
第 7 号議案 本会の解散に関する件  
第 8 号議案 本会の残余金の処理に関する件 

 
写真 3 右城代表幹事の挨拶 
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写真 4 明坂事務局長からの報告 

 
 第 1 号および第 2 号議案を明坂事務局長か

ら、第 3 号議案の監査結果を岡田監事から報

告がありました。 
 さらに、第4号および第5号議案について、

明坂事務局長から報告がありました。 
 第 1～5 号議案は、承認されました。 
 

 
写真 5 岡田監事からの監査報告 

 第 6 号議案で今年度は、2 年に一度の役員

改選のため、右城代表幹事より自薦・他薦で

の立候補を求めましたが、立候補者はいませ

んでした。 
 会場から、事務局案を提示するように意見

がありましたので、事務局案を提示しました。 
 
 

表 1 平成 30 年度事務局役員（案） 

 
 事務局から提示した事務局案を審議してい

ただき、承認されました。 
 平成 30 年度から、高知県技術士会の代表幹

事を河野一郎、副代表幹事を小川修が務めま

す。 
第 7 号議案本会の解散については、日本技

術士会四国本部高知支部設立に伴い、高知県

技術士会を今年度中に解散して高知県下にお

ける技術士活動を一本化させるものです。 
様々な意見が出ましたが、今年度中に解散

することが承認されました。 

■平成30年度　高知県技術士会　顧問・役員名簿（案）

幹　事

村山　保

代表幹事 河野　一郎

役員等名

幹　事 上岡　誠

副代表幹事 小川　修

幹　事 古谷　修

幹　事 中根　久幸

幹　事 横山　成郎

幹　事 川崎　聡明

幹　事 西川　準二

幹　事 曽我部　敏彦

幹　事 筒井　秀樹

幹　事 矢野　史明

監　事 吉良　勉

幹　事 山崎　方道

幹　事 佐川　徳和

氏　　　　名

顧　問 右城　猛

山本　克彦

事務局長 芝田　和仁

幹　事 岡林　弘憲

幹　事 松本　直



 
写真 6 総会開催状況 

 
写真 7 若手技術士を代表して意見

を述べる中根会員

 

写真 8 意見を述べる橋口会員 

 
写真 9 意見を述べる山本副代表幹事 

第 8 号議案本会の残余金約 34 万円につい

ては、新たに設置される日本技術士会四国本

部高知支部へ寄付することが承認されました。 
3. おわりに 

 平成 30 年度高知県技術士会春の定期総会

は、多くの会員に参加していただきました。 
 高知県技術士会の解散については、多くの

意見が出た上で、承認されました。 
 幹事・事務局は改選により、代表幹事・副代

表幹事・監事・事務局長が変更となり、新たな

幹事も承認されました。 
 高知県技術士会としての運営期間は短いで

すが、より良い会の運営に精一杯努力いたし

ますので、ご協力よろしくお願いします。 
―以上― 


